
Протокол № 12 

заседания Общественного совета  
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 
04 декабря 2018 г.          г. Керчь 

 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102 с 16.00 до 18.30  
По списку 9  
 
Присутствовали 8 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
 
Председатель Общественного совета - Xужина Мая Викентьевна   
Члены Общественного совета: Джапаров Ренат Рашидович, Китиков Николай 
Тимофеевич, Клочков Юрий Петрович, Севастьянов Михаил Иосифович, Шаталов 
Эдуард Владимирович, Швецов Герман Васильевич, Якушев Сергей Николаевич/ 
Приглашены:  
Глава муниципального образования городской округ Керчь Гусаков Николай 
Сергеевич. 
Глава администрации Керчи Бороздин Сергей Вадимович. 
Представители агентства недвижимости «Крымский берег» и застройщика 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 
1. О строительстве жилых комплексов «Жемчужина Боспора» и «Пантикапей» в 
городе Керчи. 
2. Выборы заместителя председателя Общественного совета. 
 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 

1. О строительстве жилых комплексов «Жемчужина Боспора» и «Пантикапей» в 
городе Керчи. 

 
СЛУШАЛИ: информацию председателя Общественного совета Хужиной М.В.  
 

Далее для членов общественного совета и руководства города была 
проведена презентация в формате диалога между членами Общественного 
совета и представителями застройщика. Обсуждались наиболее актуальные 
вопросы относительно технических характеристик комплексов, надежности 
застройщиков, а также наличия разрешительных документов, на основании 
которых ведутся строительно-монтажные работы. Особое внимание было 
уделено вопросам социальной значимости по условиям беспрепятственного и 
безопасного движения маломобильных групп населения, по благоустройству 
придомовой территории согласно современным стандартам и действующему 
законодательству.  

Отдельной темой был выделен вопрос относительно коммуникаций в 
комплексах, о соответствии их всем требованиям законодательства РФ и об 
удобстве  пользования помещениями собственниками. Также обсуждался вопрос 
относительно соответствия  градостроительному Кодексу  РФ парковочных мест, 
гостевых стоянок, что является актуальной темой для стремительно 
развивающегося города Керчи.   

 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 



Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Якушев С.Н. Хужина М.В. 
 
РЕШИЛИ:  
1. Одобрить строительство жилых комплексов «Жемчужина Боспора» и 
«Пантикапей» в городе Керчи  
 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 8, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 

1. Выборы заместителя председателя Общественного совета. 
 

СЛУШАЛИ: информацию председателя Общественного совета Хужиной М.В. о 
выборах заместителя председателя Общественного совета. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 
Шаталов Э.В., Якушев С.Н. Плотников В.А. с предложением об избрании 
заместителем председателя Общественного совета Швецова Германа 
Васильевича 
 
РЕШИЛИ:  
1. Избрать заместителем председателя Общественного совета Швецова Германа 
Васильевича 
 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 8, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
 
Председатель         Хужина М.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 


